

『思いをつなぐ「結の会」』

2月25日(火)、27日(木)の2日間にわたり、3年生が在校生に思いをつなぐ、結の会を行いました。この会は、3年生がこれまでの学校生活で得た経験や思いを1・2年生に伝え、よりよい北中を創り上げていくことを目的としています。

1日目は、生徒会と各委員会が思いを伝えてくれました。生徒会からは、「これまで創り上げた土台をさらに発展させてほしい」、「全員で創り上げる喜びを味わってほしい」と、1・2年生への思いを語ってくれました。各委員会からも、これまでの成果や後輩へのメッセージが送られました。



2日目は、3年生全体のの思いを伝えてくれました。様々な場面での経験を振り返り、支えてくれる仲間がいる今を大切に、自分たちの手でより良い北中を作り上げていくということの大切さなどを語ってくれました。3年生にとっては、これまでの成長や財産の再確認に、1・2年生にとっては、来年を見据えて自分の考えを持つ機会になりました。



「結の会」を通して、3年生の思いは、在校生によってしっかりと受け継がれていくと思います。話を聞いている姿からも真剣さが伝わってきますね。

3年生が卒業するまで、約1週間。結の会で受け継いだ3年生の思いを忘れずに、よりよい北中を築いていきましょう！

